



Lessines, 9 décembre 2017

Monsieur le Bourgemestre, Messieurs et Mesdames, chers amis,

Notre Rotary Club de Lessines rassemble 31 membres et 5 membres d'honneur, de toutes convictions philosophiques et politiques, issus de tous les horizons professionnels qui cultivent l'amitié, la compréhension entre les membres et la coopération.

Depuis sa création en 1993, le Rotary Club de Lessines a apporté son soutien et sa collaboration à de nombreuses associations locales dont « Amil pattes », plusieurs établissements scolaires lessinois, les sections locales de l'ONE et de la Croix-Rouge, les Amis de l'Hôpital Notre Dame à la Rose, le Chaperon Rouge de Flobecq, l'ASBL Fêtes Historiques du Festin, l'ASBL Entraide Ellezelloise, le Home René Magritte....

Nous sommes particulièrement heureux aujourd'hui de fêter ensemble une réalisation importante de notre club, la mise en activité du nouveau SOLIDACAR, véhicule adapté pour les pensionnaires des homes et personnes à mobilité réduite de Lessines et de la région des collines. Le Solidacar est le symbole de la solidarité entre tous, un principe important pour tout Rotarien. Le projet de remplacer le Solidacar actuel cadre donc tout à fait dans la mission du Rotary Club de Lessines de soutenir notre communauté, et principalement les personnes les plus défavorisées.

Les personnes à mobilité réduite, de part leur situation, se trouvent souvent privés de contact, de possibilité d'enrichissement social et culturel, ce qui rend l'isolement fréquent.

Le Solidacar offrira à tous dans cette situation, une possibilité pour s'ouvrir au monde qui nous entoure et de participer à la vie sociale.

La problématique est importante, comme en témoigne les chiffres publiés par le Forum européen des personnes handicapées, les



personnes handicapées représentant 80 millions de personnes dans l'Union Européenne (plus de 15% de la population) :

- Les personnes à mobilité réduite représentent plus de 40 % de cette population.
- Une personne handicapée sur deux n'a jamais participé à une activité de loisir ou à une activité sportive.
- Un tiers de l'ensemble des personnes handicapées n'ont jamais fait de voyage à l'étranger ni même participé à des excursions d'une journée, en raison de l'inaccessibilité des locaux et des services.
- Les personnes handicapées souffrent d'isolement. Comparé aux personnes non handicapées, il y a plus de deux fois plus de personnes handicapées qui voient leurs amis et leurs familles moins d'une ou deux fois par mois.

Notre Solidacar aura donc certainement un impact réel et sociétal, comme d'ailleurs l'a prouvé le premier Solidacar, mise en circulation de 2006 et toujours en activité.

La réalisation de ce projet est le fruit d'une collaboration active entre plusieurs acteurs locaux. La participation des CPAS de Lessines et d'Ellezelles, d'ACIS, de Dieteren et d'AVIP qui nous ont fait une belle remise sur l'achat du véhicule, du Tournoi International de Tennis en Fauteuil Roulant, bien placé pour reconnaître l'importance de promouvoir la mobilité pour tous, et de la Fondation du Rotary qui a accepté de soutenir notre dossier.

Ce projet cadre également dans une vision de continuité, car le CPAS de Lessines s'est engagé à prendre sur lui les frais de fonctionnement et la disponibilité d'un chauffeur. Ceci garanti que le Solidacar sera utilisé de façon efficace et surtout durable.

Merci également à nos sponsors qui nous ont soutenus dans nos nombreuses actions, ce qui a permis de récolter assez de fonds pour réaliser ce beau projet.



J'en profite pour vous annoncer nos actions futures qui, nous l'espérons, pourront soutenir d'autres projets semblables, en faveur, entre autres, des enfants de la région.

Venez tous danser le lindy hop et jouer du swing lors de notre concert du big band 't Mouvement qui réchauffera les longues soirées d'hiver avec leur chaleur et énergie le 12 janvier 2018 au Palace de Ath, (plus d'infos sur notre site <http://lessines.rotary1620.org>) et une vente à Pâques d'oeufs en chocolat, d'une qualité exceptionnelle grâce au chocolatier Stephen Vandeparre de Leuze.

Merci à tous, et longue vie au Solidacar,

Jacques Van Egten, Président RC Lessines 2017-2018